

UGM Jalin Kerja Sama dengan BRI Syariah

Wednesday, 19 Agustus 2015 WIB, Oleh: Gusti



YOGYAKARTA - Universitas Gadjah Mada dan Bank BRI Syariah, Kamis (20/8), sepakat menjalin kerja sama dengan melakukan penandatanganan Nota Kesepahaman kerja sama di bidang pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat. Penandatanganan Nota Kesepahaman berlangsung di ruang Sidang Pimpinan kantor pusat UGM tersebut dilakukan oleh Rektor UGM Prof. Ir. Dwikorita Karnawati, M.Sc., Ph.D., dan Dirut BRI Syariah, Mochamad Hadi Santoso.

Rektor UGM mengatakan Universitas Gadjah Mada menambah daftar layanan perbankan dalam mendukung kegiatan pendidikan, penelitian dan kegiatan pengabdian para dosen dan mahasiswa. Selain itu, kata Rektor, kerja sama tersebut nantinya juga akan lebih diarahkan pada kajian pengetahuan di bidang ekonomi dan bisnis syariah. "Selain layanan perbankan, kerja sama ini untuk memperkuat riset bidang ekonomi syariah dan kegiatan sosial kemasyarakatan," ujarnya.

Dalam kesempatan itu, Rektor meminta kepada Dirut BRI Syraiah untuk mendukung program pembinaan kelompok usaha kecil dan menengah yang dilakukan oleh para dosen dan mahasiswa. "Kita harapkan kegiatan UMKM yang menjadi binaan UGM makin lebih produktif dan berkembang," terangnya.

Dirut BRI Syariah, Mochamad Hadi Santoso, mengatakan pihaknya akan mendukung kegiatan yang dilakukan oleh pihak universitas gadjah mada yang melibatkan BRI Syariah. "Kami siap bekerja sama untuk melayani kebutuhan para dosen, mahasiwa dan karyawan UGM," ujarnya.

Hadi santoso mengatakan BRI Syariah merupakan anak perusahaan dari PT. BRI yang baru 6 tahun berdiri, namun demikian pihaknya tetap akan melakukan layanan perbankan dengan mengedepankan konsep layanan ekonomi syariah. (Humas UGM/Gusti Grehenson)

Berita Terkait

- [UGM-Bank Syariah Mandiri Jalin Kerja Sama](#)
- [Fisipol UGM Jalin Kerja sama Dengan Syariah Mandiri](#)
- [UGM dan BNI Syariah Kerja Sama Pembayaran Host to Host](#)
- [UGM dan Bank Syariah Mandiri Jalin Kerja Sama Layanan Perbankan](#)
- [FEB UGM Kerja Sama Dengan BNI dan Perbankan Syariah](#)